

25 de junio de 2012

## **El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura se reúne con el alcalde de Torrevieja**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido esta mañana con el alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón. En la reunión, celebrada en la sede del organismo de cuenca, han abordado diferentes asuntos relacionados con las competencias de la CHS en el ámbito de ese término municipal.

Torrevieja es uno de los 36 municipios de la provincia de Alicante cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, y que suponen el 6,2 por ciento de la extensión total de la cuenca. La alta densidad de población concentra en esa zona de la provincia a más de medio millón de habitantes, la cuarta parte de los que residen en el área geográfica de la cuenca del Segura.

Los recursos que gestiona la Confederación Hidrográfica del Segura son claves para garantizar el abastecimiento urbano y, en especial, para el mantenimiento de los cultivos hortofrutícolas del sur de la provincia de Alicante.